

Boden

Als Boden wird bei allen Streichinstrumenten der untere Teil des Instrumentes bezeichnet. Dieser wird in der Regel aus [Ahorn](#) gearbeitet. Es wurden und werden aber auch andere Laubhölzer wie Pappel und Weide verwendet, wobei der Ahorn sich als klanglich beste Lösung herauskristallisiert hat. Der Boden kann aus einem oder 2 Teilen gearbeitet werden, die dann in der Mitte zusammen gefügt werden. Bei den Instrumenten der Geigenfamilie(Geige, Bratsche und Cello) ist der Boden wie die Decke gewölbt. Diese Wölbung wird aus dem massiven Holz herausgearbeitet und von der Innenseite entsprechend auf die klanglich besten Holzstärken ausgearbeitet.

[zurück](#)